



Zur Erinnerung
an Herrn

Erich Graf
Rossatzbach 33

Gute Nacht, ihr Freunde
ach, wie lebt ich gern!
Dass die Welt so schön ist,
dank ich Gott - dem Herrn!
Dass die Welt so schön ist,
tut mir bitter weh;
wenn ich schlafen geh!
Meine Lust ist Leben,
doch sein Will gescheh,
dass ich schlafen geh!

welcher am Dienstag, dem
22. November 2016, um
14.30 Uhr nach schwerer
Krankheit, im 58. Lebensjahr
von Gott zu sich gerufen
wurde.

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen oder
Teilnahme am Begräbnis,
danken wir herzlich.

